

CARTAS AL DIRECTOR

Recolectores domiciliarios: una labor esencial

Señor director:

Este 29 de julio se celebra el Día Nacional del Recolector y la Recolectora de Residuos Domiciliarios. Para muchos, es solo una fecha más. Pero para quienes trabajamos en esto, es un reconocimiento a una labor dura, silenciosa y esencial: sin nosotros, las ciudades simplemente no funcionarían.

Desde la Federación Nacional de Sindicatos de Trabajadores de Recolección, Aseo y Medio Ambiente de Chile, FENSITRAMBICH, que agrupa a más de 5.000 trabajadores, hemos logrado avances importantes como el bono aseo y una ley que protege la continuidad laboral. Pero

aún falta mucho. Todavía hay comunas donde no hay acceso a baños, agua potable o lugares donde descansar.

El proyecto de "identidad legal" que se discute en el Congreso busca justamente eso: que ninguna persona que recolecte basura tenga que hacerlo sin protección ni condiciones dignas.

Pedimos que este día no sea solo una conmemoración simbólica, sino que sirva como un momento para abrir los ojos y valorar de verdad a quienes hacen posible que vivamos en ciudades limpias y saludables.

Miguel Sánchez
Presidente de
FENSITRAMBICH